



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; CANCELA PRONUNCIAMIENTO A EU SOBRE POLÍTICA ENERGÉTICA

El presidente **Andres Manuel Lopez Obrador**, adelantó que en su discurso del 16 de septiembre no abordará el tema energético como había planteado previamente. Asimismo sostuvo que entre México y Estados Unidos existe una política de buena vecindad en materia energética y el respeto a la soberanía es el eje de la relación bilateral. Indicó que la carta del presidente de Estados Unidos, **Joseph Biden**, es la reafirmación del respeto a nuestra soberanía porque siempre lo ha planteado: el trato con nosotros, la relación iba a darse a partir de un pie de igualdad, respetando nuestra soberanía. En cuanto a las consultas solicitadas como parte del tratado de libre comercio (T-MEC), el Gobierno de México continuará buscando la unidad y la cooperación bilateral porque está de por medio el interés de nuestros pueblos. Tenemos que hacer un esfuerzo todos para mantener buenas relaciones y hay disposición del presidente **Biden**. **Lopez Obrador** adelantó que no hay una agenda definida en la reunión que sostendrá el próximo lunes con el secretario de Estado del gobierno estadounidense, **Antony Blinken** y la secretaria de Comercio, **Gina Raimondo**. Hay una reunión de alto nivel para atender asuntos del Tratado y también bilaterales, entre México y Estados Unidos, es una plática que, independientemente de la agenda que se va a llevar a cabo, que se va a desarrollar, en esta reunión que se hace periódicamente de alto nivel. Si hay oportunidad fuera de ese programa, que tiene su agenda propia, vamos a platicar sobre temas, no hay una agenda definida para que yo trate ni él trae una agenda especial, pero es atender asuntos de interés para las dos naciones. Sin embargo, agregó que si surge el tema energético, sin duda se abordará. **López Obrador** abundó que su propuesta, que será presentada en la sede la ONU por el canciller **Marcelo Ebrard**, también busca negociar una tregua mundial que ponga fin a la guerra entre Rusia y Ucrania y las tensiones geopolíticas entre Estados Unidos y China por Taiwan.

SENADOR RICARDO MONREAL; ASEGURÓ QUE RESISTIRÁ Y QUE NO SE VAN A DEJAR NI SE VAN A RAJAR, A SUS ASPIRACIONES PRESIDENCIALES 2024

El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, en la Ciudad de México, quiso mostrar músculo y por ello realizó un primer evento en la capital del país, donde su hija estaría detrás de estos eventos. **Ricardo Monreal** realizó eventos en la Ciudad de México para promover su aspiración presidencial, estuvo en el Monumento a la Madre donde reveló que quien lleva la batuta de sus eventos es su hija **Catalina Monreal** y en la capital del país su asesor **Faruk Miguel Take**. La cantante **Paquita** la de Barrio se subió a los apoyos del legislador criticado por el presidente **López Obrador**. La intérprete no fue la única que se sumó en apoyo a **Ricardo Monreal**, pues la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, manifestó su respaldo público a la aspiración presidencial de **Ricardo Monreal**, de quien dijo será el próximo presidente de México. **Monreal Ávila** reiteró su intención de participar en el proceso interno de Morena para elegir al candidato a la Presidencia de México. La alta temperatura no impidió que nos reuniéramos en la plaza pública del Monumento a la Madre. Cuando llegue el tiempo legal, nos inscribiremos para estar en las boletas de la elección presidencial. Ante sus simpatizantes, **Monreal** aseguró que resistirá y que no se van a dejar ni se van a rajarse, en referencia a sus aspiraciones presidenciales de 2024.



DIPUTADO IGNACIO MIER; FUERZAS AMADAS EN TAREAS DE SEGURIDAD, SERA UN DEBATE DEMOCRÁTICO Y RESPETUOSO CON CADA GRUPO PARLAMENTARIO

El líder de los diputados de Morena, **Ignacio Mier Velazco**, dijo que en la discusión de la iniciativa para extender la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad se tendrá un debate democrático y libre, respetando la posición de cada grupo parlamentario, así como la que tengan en lo individual las y los diputados. Debatamos libre y democráticamente un tema que es de la mayor preocupación nacional y que requiere sensibilidad política y mucha responsabilidad. El diputado llamó a olvidarse un poco de los temas de carácter partidario, porque cuando se es legislador se debe pensar qué es lo que le conviene a México. Sostuvo que aunque sólo se modifica un artículo transitorio de una reforma constitucional, las y los legisladores tienen derecho a presentar las reservas pertinentes. Salvo que hubiera un acuerdo, pero significaría que hubiera realmente un acuerdo, para no coartar la libertad de ninguno de las diputadas y diputados. Sobre si respalda el llamado a la paz que hizo el PRI, el líder parlamentario coincidió con convocar a la unidad nacional para atender el tema de seguridad, que es un reclamo de los y las mexicanas; es algo en lo que nosotros coincidimos.

SENADORA OLGA SÁNCHEZ CORDERO; FGR DEBE AVANZAR EN DENUNCIAS POR EL CASO DE LAS ADJUDICACIONES ILEGALES DE INMUEBLES DEL INFONAVIT

La senadora **Olga Sánchez Cordero** (Morena) conminó a la Fiscalía General de la República (FGR) a avanzar en las denuncias presentadas en el caso de las adjudicaciones ilegales de inmuebles del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) en diferentes estados de la República. Luego de participar en el foro “Hacia la construcción del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares. Retos y análisis”, que tuvo lugar en la Cámara de Diputados y fue convocado por el Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana, que coordina la diputada **Aleida Alavez Ruíz** (Morena). La senadora compartió que al presidir la primera Asamblea General Ordinaria del Infonavit fue enterada de los miles de juicios que se están llevando, en diferentes estados, pero principalmente en Nayarit, hecho denunciado por el propio gobernador **Antonio Echavarría**, quien dirigió la entidad en el periodo 1999 a 2005. Explicó que se realizaron procedimientos sin garantía de audiencia porque los proyectos de resolución los hacían despachos privados, se los llevaban a su domicilio a los dos jueces involucrados, posteriormente solamente firmaban la sentencia, sin que nadie tuviera conocimiento de lo que se estaba llevando a cabo fraudulentamente. No tenían oportunidad de impugnar esas decisiones, tanto en la sala de apelación y menos aún un amparo, porque no conocían los juicios, ni siquiera nos conocían; imagínate un juicio de Chiapas, Oaxaca o Tabasco llevado en Nayarit, era el modus operandi de estos abogados.

EL GOBERNADOR ALFREDO DEL MAZO; 5 INFORME DE GOBIERNO “EDOMEX SE CONSOLIDA COMO CENTRO LOGÍSTICO DE INVERSIONES”

El Gobernador **Alfredo Del Mazo Maza**, al presentar el Informe de Resultados de su quinto año de administración, subrayó que el Estado de México está preparado para competir en el nuevo entorno económico global y consolidarse como el centro logístico más importante del país. El Estado de México ha sido pieza clave de la recuperación económica nacional. Estamos preparados para competir en el nuevo entorno económico global y consolidarnos como el mayor centro logístico del país; atraer inversiones, aumentar las exportaciones vinculadas al T-MEC y, sobre todo generar más y mejores empleos. Pese a las dificultades ocasionadas por la pandemia, que provocaron un retroceso mundial en el combate a la desigualdad, **Del Mazo Maza** indicó que la entidad mantiene la confianza de los inversionistas, y ha recibido cerca de 11 mil millones de dólares de inversión extranjera directa, y es el tercer lugar nacional en este ámbito. Se han realizado 70 anuncios de inversión por más de 199 mil millones de pesos, en el quinto año de Gobierno destacan las realizadas por Vitro y Vidrio Forms, por casi mil 700 millones de pesos, Hitachi Astemo y ZF Chassis, por 2 mil 220 millones, Cartró y Smurfit Kappa, por más de 6 mil 500 millones de pesos, Becton Dickinson y Novartis invirtieron mil 250 millones de pesos e Innova Schools, 2 mil 400 millones, mientras que Mondelez, Nissin Foods y Unilever invirtieron más de 6 mil millones de pesos. En cinco años captamos más de 447 mil millones de pesos de inversiones nacionales y extranjeras, y el 40 por ciento de esta inversión se captó en este último año.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ, CLAUDIA SHEINBAUM Y RICARDO MONREAL; SE REÚNEN NUEVAMENTE EN EL EDOMEX EN EL 5 INFORME DE DEL MAZO.

El secretario de Gobernación **Adán Augusto López Hernández**, **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en el Senado, las corcholatas a la Presidencia de 2024 coincidieron de nueva cuenta en el Quinto Informe de



Gobierno de **Alfredo del Mazo**. **Del Mazo** destacó los avances de su gobierno, asistieron otros perfiles del PRI que han destapado o se les ha mencionado para competir por la Presidencia en 2024. Entre ellos **Alejandro Murat**, gobernador de Oaxaca, **Beatriz Paredes**, senadora de la república, y **Alejandro "Alito" Moreno**, dirigente nacional del PRI, quien ha sido mencionado por sus compañeros de partido para buscar dicho cargo. **Alfredo del Mazo** agradeció y reconoció la asistencia de cada uno de estos políticos, en especial a la jefa de Gobierno, con quien mantiene una coordinación y comparte proyectos por la cercanía entre el Estado de México y la Ciudad de México. Al referirse al plan de agua, **Del Mazo** dijo: Este importante proyecto ha sido posible gracias al empuje decidido de la jefa de Gobierno, quiero reconocer que esta iniciativa desde su origen, su desarrollo, y su implementación ha sido liderado personalmente por la doctora **Claudia Sheinbaum**. Agradeció y reconoció al presidente **Andrés Manuel López Obrador**: Los mexiquenses reconocemos al presidente como un aliado y un respaldo para las familias. Su tenacidad, su trabajo constante han sido fundamentales para concretar los proyectos que generan bienestar y desarrollo. También desfilaron en el Quinto Informe de Gobierno de **Alfredo del Mazo**, los que aspiran a la candidatura por la gubernatura del Estado de México en 2023. Las priistas: la secretaria de Desarrollo Social del Estado de México, **Alejandra del Moral** y la diputada federal **Ana Lilia Herrera**. Del PAN, **Enrique Vargas**, expresidente municipal de Huixquilucan, y coordinador del PAN en el Congreso del Estado de México; **José Alberto Couttolenc Buentello**, dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

CANCILLER MARCELO EBRARD; PROPUESTA DE EUA A MÉXICO DE SER SOCIO EN MATERIA DE SEMICONDUCTORES ES HISTORICA

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, calificó como histórica la propuesta de Estados Unidos a México de ser socio en materia de semiconductores. Tras la segunda reunión anual del Diálogo Económico de Alto Nivel México – EUA, con el secretario de Estado de Estados Unidos, **Antony Blinken**, quien se encuentra de visita por el país, **Marcelo Ebrard** calificó como un éxito esta reunión. Lo que tenemos es una invitación que se recibe quizá una vez en la vida, así que la vamos a tomar, es una oportunidad histórica para México. México le toma la palabra a los ofrecimientos que Estados Unidos nos ha hecho muy generosamente porque hemos recibido la invitación de participar como socios, como aliados que somos, en diversas iniciativas que ha tomado la iniciativa del presidente **Joe Biden** que tienen que ver con semiconductores. Indico que con esto se reducirá la pobreza, al tiempo que se impulsará el desarrollo y el crecimiento económico, al doble de lo que se ha registrado actualmente, lo cual abre una gran puerta hacia la economía mexicana en los próximos años.

MARIO DELGADO; MONREAL NO TOMARÁ OTRO CAMINO, CONTINUARÁ CON EL PROYECTO DE TRANSFORMACIÓN

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, aseguró que aunque el senador **Ricardo Monreal** no sea el candidato presidencial del partido en las elecciones del 2024, no tomará otro camino y continuará con el proyecto de transformación del país. **Mario Delgado** dijo: Él es un hombre de principios y él no va a tomar un camino distinto que no sea fortalecer el proyecto de la transformación, sea o no sea el candidato. El morenista hizo un llamado a tener confianza en el método de la encuesta para elegir al abanderado presidencial de Morena para 2024, ya que dijo que además de estar establecido en los estatutos, les ha permitido postular a buenos perfiles. Estamos ahora en un proceso de selección para los candidatos y candidatas de seis gubernaturas; hemos hablado con los aspirantes, se les ha explicado, de manera muy detallada, la metodología. Dos empresas harán adicionalmente encuestas espejo y vamos a tener mucha transparencia en los resultados, incluso en la base de datos.

ORGANIZACIONES CIVILES; PROMUEVEN UNIDAD EN DEFENSA DE LA DEMOCRACIA

Organizaciones de la sociedad civil señalaron que la unidad es fundamental en la búsqueda de un México democrático. Agrupaciones como el Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México, Sociedad Civil México, Une México y Unidos por México pidieron encontrar mecanismos para mantener un equilibrio entre la ciudadanía y el Gobierno federal. La unidad que pedimos no sólo la están construyendo los partidos, también la estamos construyendo las y los ciudadanos que queremos evitar la destrucción del país y que anhelamos darle a nuestra patria certeza hacia el futuro. La semana pasada cientos de manifestantes se congregaron en el Ángel de la Independencia para protestar en contra de la iniciativa del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, con la cual se pretende que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Las organizaciones sostienen que las Fuerzas Armadas no están formadas con un enfoque de seguridad ciudadana, y sus estrategias militares no reducen la violencia ni han logrado dismantelar las redes del crimen organizado coludidas con el Estado.

**ALEJANDRO MORENO; PROPUESTA DE PRESUPUESTO PARA EL 2023 ES INACEPTABLE**

El líder nacional del PRI **Alejandro Moreno**, afirmó que está enfocado a reforzar la agenda del partido en el gobierno y completamente alejado de necesidades urgentes de nuestro país. Señaló que el PRI presentará propuestas como el impulso de un sistema de salud fuerte, apoyo al desarrollo económico y fortalecer los programas sociales, para mejorarlos, incrementarlos y que lleguen a todos los rincones. **Alejandro Moreno**, afirmó que la propuesta de Presupuesto Económico del Gobierno Federal para el 2023 es inaceptable, porque se ha construido sobre mediciones muy optimistas y es una carta de muy buenos deseos. En compañía de la Secretaria General del CEN, **Carolina Viggiano**, del Coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados (GPPRI), **Rubén Moreira**, integrantes de la bancada y de la dirigencia nacional priista, **Alejandro Moreno** destacó que del Presupuesto deben desprenderse acciones y objetivos claros. En la realidad, lo que vemos es que este proyecto es desequilibrado, poco realista y no habla de los temas urgentes del país, como la seguridad, la salud, la educación, el campo y los programas de inversión para generar empleos en nuestro país. El líder nacional del PRI considero que será muy importante que presenten sus propuestas, señalando, entre otros aspectos, el impulso de un sistema de salud fuerte, un apoyo fundamental al desarrollo económico del país, fortalecer los programas sociales que ayudan a los mexicanos.

DIPUTADA IVONNE ORTEGA; MC EN CONTRA DE LA MILITARIZACIÓN

La diputada **Ivonne Ortega Pacheco** (MC), afirmó que MC ha manifestado y mantendrá su posición en contra de la militarización del país desde el momento en que se presentó la iniciativa de reforma constitucional, así como las modificaciones a la legislación secundaria. Señaló que las acciones que se deberían tomar son: fortalecer a las policías municipales y estatales, además de presentar una estrategia para mejorar la coordinación de las fuerzas federales, como la Guardia Nacional, con las municipales y estatales; de no ser así, vamos a seguir viendo a un país en llamas. Adelantó que su grupo parlamentario estará listo para presentar las reservas necesarias en la discusión de la iniciativa de reforma constitucional que propone extender la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad ciudadana. Agregó que el PRI, partido al que pertenece la diputada que propuso la iniciativa, aparentemente es opositor al gobierno, pero no sabe vivir lejos de él. Nosotros estamos del lado de las familias y el dolor de ellas.

JOE BIDEN; FIRMA ORDEN EJECUTIVA PARA IMPULSAR QUE LA BIOTECNOLOGÍA TERMINE CON EL CÁNCER “EL CÁNCER NO DISCRIMINA ENTRE DEMÓCRATAS Y REPUBLICANOS”

El presidente **Joe Biden**, firmó una orden ejecutiva para impulsar que la biotecnología necesaria para acabar con el cáncer sea desarrollada y fabricada en Estados Unidos. La iniciativa, salvará vidas, creará puestos de trabajo en el país, fortalecerá las cadenas de suministro y reducirá la dependencia extranjera de Estados Unidos. No hay nada fuera de nuestro alcance si trabajamos juntos como país, dijo **Joe Biden** en la Biblioteca Presidencial **John F. Kennedy** en Boston. **Biden** comparó la ambición de **Kennedy** con la de su plan de reducir la tasa de mortalidad por cáncer en un 50% durante los próximos 25 años, un objetivo anunciado el pasado febrero y que se enmarca en su programa “Cancer Moonshot”. Recalco que el cáncer no discrimina entre demócratas y republicanos, recordando que pese a ser la segunda causa de muerte en el país, por detrás de las enfermedades cardiovasculares, todavía hay muchas lagunas en la investigación al respecto y en un acceso igualitario a su tratamiento. El presidente perdió a su hijo **Beau** en 2015 debido a un tumor cerebral y dejó claro que la lucha contra el cáncer es una de las prioridades de su mandato, que ambiciona no solo que el cáncer deje de suponer en algunos casos una sentencia de muerte, sino a lograr una cura de una vez por todas.